



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 07 DE SEPTIEMBRE DE 2023



RADIO SONORA
NUESTRA RADIO

Asisten autoridades del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y Secretaría de Economía a Honores a la Bandera

Por Mary Montijo

Este miércoles 6 de septiembre, se llevaron a cabo los Honores a la Bandera, en el Centro de Gobierno de Hermosillo; asistieron autoridades del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y de la Secretaría de Economía.

Rafael Acuña Griego, presidente del Supremo Tribunal de Justicia en la entidad, dijo que la bandera de México es uno de los símbolos con los cuales las y los mexicanos se sienten profundamente identificados, sobre todo en septiembre, mes de la patria.

“Al rendir honores a nuestra enseña nacional recordamos nuestro pasado común, especialmente septiembre, mes de la patria, época en la que reflexionamos sobre la lucha que hizo posible la existencia de un México independiente”, expresó el titular del Poder Judicial del Estado.

Al evento acudió Said Saavedra Bracamonte, subsecretario de Desarrollo Económico de la Secretaría de Economía del Gobierno del Estado de Sonora, en representación de Margarita Vélez de la Rocha, secretaria de Economía estatal, así como miembros de la Cuarta Zona Militar, además de directivos, maestros y estudiantes de la secundaria general no. 5 “José Vasconcelos”.



Narcomenudeo posiblemente supera en número de casos a violencia familiar en Sonora

Por Mary Montijo



Posiblemente el narcomenudeo superó en número de casos al delito de violencia familiar en Sonora, informó Rafael Acuña Griego.

El presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado explicó que a la semana se registran alrededor de 55 delitos por violencia familiar y por narcomenudeo una cifra un poco superior.

“Ahorita posiblemente haya sido relegado ese delito (violencia familiar) por el narcomenudeo, aquellas personas que

manejaban pequeñas cantidades de drogas. Semanalmente tenemos aproximadamente 120 delitos cometidos en violencia familiar y en narcomenudeo, es decir, 55 delitos por violencia familiar y un número similar por narcomenudeo, ligeramente un poco más por narcomenudeo”, detalló el presidente del STJE.

Acuña Griego añadió que las personas acusadas por narcomenudeo o cualquier otro delito, en ocasiones enfrentan su proceso en libertad porque así lo determina la ley.

Mantiene un crecimiento sostenido
Narcomenudeo encabeza cifras de delitos: STJE

María José Noyola

El narcomenudeo es el proceso legal que más llega al Supremo Tribunal de Justicia de Sonora, por arriba de los delitos de violencia familiar, que eran los que más se atendían.

El magistrado presidente del Supremo Tribunal, Rafael Acuña Griego, destacó que el narcomenudeo fue desplazando poco a poco al delito de violencia familiar, lo que se refleja en las cifras: de entre 100 y 120 casos de ambos delitos, 65 o 70 son de narcomenudeo y de 50 a 55 son por la otra falta.

"Semanalmente tenemos de 100 a 120 delitos cometidos de violencia familiar y en narcomenudeo, de los cuales, el segundo está ligeramente por arriba que la violencia familiar, detallo.

Acuña Griego especificó que en una semana los jueces del STJE atienden en promedio de 200 a 250 asuntos relacionados con otros asuntos, pero la mayoría de ellos es por narcomenudeo, seguido de la violencia familiar, con una diferencia de entre 10 y 15 casos entre cada uno.

El magistrado presidente comentó que lamentablemente tanto las infracciones a la ley por narcomenudeo como por violencia familiar son acciones penales que pueden llevar su proceso sin prisión.

Acuña Griego comentó que los delitos de narcomenudeo son por posesión de metanfetaminas y marihuana, siendo un porcentaje alto en la entidad.

EXPRESO, SECCIÓN PORTADA, PAG.: 1/A, JUEVES 07 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Aún no hay presupuesto para nuevo edificio de Poder Judicial Estado



Por Adrian Barrios

La construcción del nuevo edificio del Poder Judicial de Estado de Sonora se prevé para el próximo año, informó Rafael Acuña Griego.

El Magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado comentó que aún no se cuenta con el presupuesto para el nuevo edificio el cual estará ubicado a un costado del Centro de Control, Comando, Comunicacion, Cómputo, Coordinación e Inteligencia (C5i), es un inmueble de 5 hectáreas al poniente de Hermosillo.

"Aún no tenemos el presupuesto porque hasta el año que viene va a iniciar, ya que se necesita someterse a la aprobación del Congreso de Sonora, cuando el legislativo lo determine iniciaremos con la construcción de estos edificios", indicó Acuña Griego.

El presidente del Poder Judicial aclaró que en el edificio que se construyó el sexenio pasado en lo que se ha nombrado como Ciudad de la Justicia sólo se llevarán los temas legales en materia civil, mercantil y familiar.